



pld – Pressedienst der
Landeshauptstadt Düsseldorf

Herausgegeben vom
Amt für Kommunikation
Rathaus - Marktplatz 2

Postfach 101120
40002 Düsseldorf

Telefon: +49. 211/ 89-93131
Fax: +49. 211/ 89-94179

presse@duesseldorf.de
www.duesseldorf.de/presse
www.facebook.com/duesseldorf
www.twitter.com/duesseldorf

Redaktionsteam:
mb - Michael Bergmann - 97298
bla - Manfred Blasczyk - 93132
bu - Michael Buch - 93134
br - Anne Braun - 93138
fri - Michael Frisch - 93115
jäk - Kerstin Jäckel - 93131
vm - Valentina Meissner - 93111
pau - Volker Paulat - 93101

Mitglieder des Ausschusses für Umweltschutz bei Woche der Umwelt

Am Schloss Bellevue präsentierte das städtische Umweltamt ein Projekt zur beschleunigten Grundwassersanierung Innenstadt

Eine Delegation des Umweltausschusses mit dem Vorsitzenden Philipp Tacer hat sich gemeinsam mit der Umweltdezernentin Helga Stulgies und der Leitung des Umweltamtes am Dienstag, 7., und Mittwoch, 8. Juni, bei der Woche der Umwelt in Berlin über aktuelle umweltpolitische Themen informiert. Die Woche der Umwelt wird von Bundespräsident Joachim Gauck mit Unterstützung der Deutschen Bundesstiftung Umwelt im Park des Schlosses Bellevue veranstaltet. Sie fand zum fünften Mal statt.

Im Vorfeld hatte sich das Düsseldorfer Umweltamt mit dem Projekt "Beschleunigte Sanierung von Grundwasserverunreinigungen in der Düsseldorfer Innenstadt" um die Teilnahme beworben. Aus mehr als 600 Bewerbungen wählte eine Jury 190 Projekte für die Präsentation im Park des Schlosses Bellevue aus. Sowohl die Delegation des Umweltausschusses aus Düsseldorf, als auch viele Fachleute und Besucher, informierten sich an dem Stand des Umweltamtes über die seit 2004 erfolgreich laufende Sanierung zum Schutz des Grundwassers und zur Unterstützung der städtebaulichen Entwicklung in der Innenstadt.

Darüber hinaus wurde die Landeshauptstadt Düsseldorf für ihr besonderes Engagement im Klimaschutz ausgezeichnet. Umweltamtsleiter Stefan Ferber nahm die Urkunde für die Teilnahme am Pilotprojekt "Regio Twin" entgegen. In diesem Rahmen hat sich Düsseldorf mit der Stadt Frankfurt ein Jahr lang über Projekte zum Klimaschutz ausgetauscht.



- 2 -

Auf dem Programm der Delegation standen zudem Termine bei der Berliner Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Umwelt, dem Bundesumweltministerium, die Teilnahme an einem parlamentarischen Abend zur Elektromobilität sowie der Besuch des Euref-Campus. Bei diesen Terminen standen die Themen Klimaschutz, Energieeinsparung, Verbesserung der Ressourceneffizienz, Reduzierung der Treibhausgasemissionen sowie nachhaltige Mobilitätskonzepte und Elektromobilität im Vordergrund. Ein Informationsaustausch mit den Düsseldorfer Bundestagsabgeordneten Thomas Jarzombek (CDU), Sylvia Pantel (CDU) und Andreas Rimkus (SPD) rundete das Besuchsprogramm ab.

Das einhellige Fazit der Beteiligten: Der Umweltausschuss und die Umweltverwaltung haben im Rahmen dieser Fachexkursion vielfältige Anregungen zu in Düsseldorf bereits laufenden Projekten, aber auch Hinweise und Ideen für weitere Aktivitäten im Umwelt- und Klimaschutz erhalten.

(pau)